



Le 15 juin 2023

Lettre ouverte à nos dirigeants

Madame la Directrice Générale du Crédit Mutuel Arkéa,
Monsieur le Président du Groupe Crédit Mutuel Arkéa,
Monsieur le Président de la Commission de Négociation de l'UES Arkade,
Monsieur le Président du Comité des Rémunérations du Crédit Mutuel Arkéa,

Augmentez nos salaires !

1. L'inflation continue de flamber

Le coût de la vie continue d'augmenter en 2023 avec une évolution des prix à la consommation de + 5,1% sur 1 an au 31 mai 2023. La Direction, par ses décisions unilatérales, **fait perdre du pouvoir d'achat aux salariés** depuis plusieurs années. Elle ne répond pas aux demandes des Organisations Syndicales Représentatives qui est a minima **d'aligner les salaires à l'inflation**. Vous prétextez une inflation conjoncturelle alors que nous sommes bien dans une inflation structurelle. Ne vous cachez plus derrière des prétendus benchmarks pour ne pas augmenter nos salaires.

Avec seulement **3% d'Augmentations Générales Salariales en 2022**, et pas pour tous les salariés, nous continuons de **perdre du pouvoir d'achat tous les mois**.

2. **De nombreuses entreprises** de tous les secteurs d'activité, dont le secteur de la banque, ont **rouvert des négociations salariales** ou ont obtenu des **clauses de revoyure** (dont le Crédit Mutuel Alliance Fédérale) lors de leurs dernières Négociations Salariales.

Vous avez fermé la porte à toute clause de revoyure lors de nos négociations malgré les demandes appuyées de l'ensemble des Organisations Syndicales Représentatives.

Fort de tous ces constats, **soutenu par les salariés, l'intersyndicale réclame :**

- **L'ouverture immédiate d'une Négociation Salariale** pour obtenir **une Augmentation générale des salaires pour tous** en vue de rattraper le pouvoir d'achat des salariés,
- **Le rattrapage** de l'Augmentation Générale **pour les salariés de moins de 1 an d'ancienneté** dont ils ont été **injustement exclus** en février.